

PRESSEMITTEILUNG

Johannes Kraft GmbH wird Teil des Würth Elektrogroßhandels

Künzelsau. Das mittelständische, familiengeführte Unternehmen Johannes Kraft GmbH mit Sitz in Stuttgart wird zum 1. Januar 2024 Teil des Würth Elektrogroßhandels und damit der weltweit tätigen Würth-Gruppe.

Der Vollzug der Transaktion unterliegt noch der Zustimmung der Kartellbehörden.

Die Johannes Kraft GmbH wurde im Jahr 1900 gegründet. Das Unternehmen ist mit sieben Standorten ausschließlich in Baden-Württemberg präsent und wird von Hannes Leuthner, dem geschäftsführenden Gesellschafter, sowie seinem Co-Geschäftsführer Helmut Elsässer geführt.

Der Würth Elektrogroßhandel ist ein Verbund von namhaften Elektrogroßhändlern unter dem Dach der Würth-Gruppe. Dazu zählen die Gesellschaften FEGA & Schmitt, UNI ELEKTRO, Walter Kluxen und LICHTZENTRALE. Die Johannes Kraft GmbH wird als selbstständiges Unternehmen in diesem Verbund tätig sein und mit Unterstützung von FEGA & Schmitt seine Leistungsfähigkeit verbessern.

Uwe Schaffitzel, der gemeinsam mit Ulrich Liedtke den Würth Elektrogroßhandel in der Würth-Gruppe verantwortet, erklärt: „Als Teil des Würth Elektrogroßhandels kann die Johannes Kraft GmbH von den zentralen Ressourcen sowie Kooperationsmöglichkeiten profitieren. Darüber hinaus stärken wir als Verbund aktiv unsere Präsenz und stehen mit noch größerer Leistungskraft unseren Kunden in Baden-Württemberg zur Verfügung.“ Er ergänzt: „Wir freuen uns sehr, dass ein weiteres etabliertes Elektrogroßhandelsunternehmen den Schritt in die Gruppe machen wird und wir nach Zustimmung der Kartellbehörden die Mitarbeitenden der Johannes Kraft GmbH in der Familie der Würth-Gruppe willkommen heißen können.“

Hannes Leuthner sagt: „Für die langfristige Zukunftsfähigkeit der Johannes Kraft GmbH ist es der richtige Schritt, Teil des etablierten Würth Elektrogroßhandels

Adolf Würth GmbH & Co. KG
74650 Künzelsau,
Deutschland

Kontakt:
Unternehmenskommunikation
der Würth-Gruppe

T +49 7940 15-1186
F +49 7940 15-4400
www.wuerth.com
presse@wuerth.com

10.11.2023

zu werden. Dabei bleibt Kraft weiterhin eigenständig innerhalb der Würth-Gruppe, die unsere Unternehmenswerte teilt und die Mitarbeitenden in den Fokus stellt.“

Über den Würth Elektrogroßhandel

Der Geschäftsbereich Elektrogroßhandel der Würth-Gruppe gehört zu den führenden Elektrogroßhändlern auf dem europäischen Festland. Ulrich Liedtke und Uwe Schaffitzel, Geschäftsbereichsleiter der Würth-Gruppe, verantworten diesen Bereich. Die Geschäftstätigkeit dieser Unternehmen umfasst den Handel mit Produkten und Systemen aus den Bereichen Elektroinstallation, Industrieautomatisierung, Kabel und Leitungen, Haushaltsgeräte und Multimedia sowie Elektrohauswärmetechnik und regenerative Energieerzeugung. Die Handelstätigkeit wird ergänzt durch umfassende Beratungs- und Dienstleistungsangebote und richtet sich an professionelle Kundinnen und Kunden aus dem Handwerk, Industrie und Handel. Mit über 6.850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erzielte der Würth Elektrogroßhandel im Jahr 2022 einen Umsatz von 3,4 Mrd. Euro und damit ein gesamtes Wachstum von 24,8 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Dies entspricht 17,4 Prozent des Gesamtumsatzes der Würth-Gruppe.

Über die Würth-Gruppe

Die Würth-Gruppe ist Weltmarktführer in der Entwicklung, der Herstellung und dem Vertrieb von Montage- und Befestigungsmaterial. Darüber hinaus sind Handels- und Produktionsunternehmen, die sogenannten Allied Companies, in angrenzenden Geschäftsfeldern aktiv, wie etwa im Elektrogroßhandel, in den Bereichen Elektronik sowie Finanzdienstleistungen. In 80 Ländern beschäftigt der Konzern aktuell weltweit mehr als 87.000 Mitarbeitende in über 400 Gesellschaften mit über 2.500 Niederlassungen. Der Konzern erzielte im Geschäftsjahr 2022 einen Umsatz von 19,9 Milliarden Euro. Mit über 7.700 Mitarbeitenden ist die Adolf Würth GmbH & Co. KG in Künzelsau größtes Einzelunternehmen der Würth-Gruppe.

Über die Johannes Kraft GmbH

Johannes Kraft ist ein mittelständischer elektrotechnischer Großhandel mit Sitz in Stuttgart-Möhringen und bedient Kunden aus Elektrohandwerk, Industrie sowie Kommunen. Bevor im Jahr 1989 das Unternehmen in eine GmbH mit den Gesellschaftern Albrecht und Eberhard Leuthner gewandelt wurde und somit in den alleinigen Besitz der Firma Leuthner überging, war die Familie bereits seit 1959 mehrheitlich an der Johannes Kraft GmbH beteiligt. Heute wird das Unternehmen von Hannes Leuthner in der dritten Generation geführt. Mit 100 Mitarbeitenden ist das familiengeführte Unternehmen an sieben Standorten in Stuttgart Möhringen, Stuttgart Wangen, Waiblingen, Ludwigsburg, Böblingen, Aalen und Mühlacker präsent.